
Câmara muda critérios para o Conselho 
do Fapes
                                                                                       Foto: Paulo Torres

Projeto de autoria de 19 vereadores foi aprovado por unanimidade na segunda-feira

A Câmara Municipal aprovou na sessão de segunda-feira, dia 9, o Projeto de Lei nº 211, de autoria de 19 vereadores, 
alterando o sistema de preenchimento de cargos no Conselho de Administração do Fapes-Fundo de Aposentadorias e 
Pensões dos Servidores Municipais. A proposta, de 2014, é de autoria dos vereadores Neudi Mosconi, Tita Furlan, 
Ademar Dorfschmidt, Edinaldo Santos, Eudes Dallagnol, Expedito Ferreira, Genivaldo Paes, Giancarlo de Conto, Lucio 
de Marchi, Luís Fritzen, Luiz Johann, Marcos Zanetti, Walmor Lodi, Reinaldo Rocha, Renato Reimann, Sueli Guerra, 
Vagner de Labio e Chumbinho Silva. Veja mais

Vereador  aponta  acidentes  e  requer  melhorias  na  PR-589
O vereador Renato Reimann apresentou o Requerimento nº 51, propondo melhorias na capa asfáltica e acostamentos

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-muda-criterios-para-o-conselho-do-fapes


da rodovia estadual PR-589, que liga o Distrito de Novo Sarandi, no Município de Toledo, ao Município de Nova Santa
Rosa. Ele aponta as péssimas condições de uso em que se encontra o trecho da rodovia e o elevado número de
acidentes que isto tem gerado. Segundo o vereador, a situação vem causando um alto custo social ao Município de
Toledo, sendo que a devido à faixa de domínio das estradas de competência estadual a autoridade municipal  fica
impossibilitada de proceder qualquer mudança e/ou melhoria. Veja a íntegra da proposta

Alagamentos  no  Santa  Maria  levados  à  Câmara  por  vereadora
A vereadora Sueli Guerra levou à Câmara Municipal a situação de moradores do Jardim Santa Maria que enfrentam
problemas de alagamento. Através da Indicação nº 88, ela propôs o rebaixamento de boca de lobo na Rua Padre
Antônio Patuy,  na altura do número 171, uma vez que este bueiro está acima do nível da rua e a cada chuva os
moradores  são  surpreendidos  com  a  enxurrada  dentro  de  seus  lotes,  pois  o  mesmo  não  consegue  escoar  as
águas. Veja a íntegra da proposta

 
Genivaldo Paes solicita recapeamento asfáltico da Rua Teotônio Vilela
Devido ao estado degradante da Rua Teotônio Vilela, entre as ruas Eugênio Comin e César
Pedrine, o vereador Genivaldo Paes solicitou ao Executivo municipal o seu recapeamento.
O pedido, feito por meio da por meio da indicação 80/2015, também visa atender pedido
dos moradores do local tendo em vista que essa rua dá acesso à Escola Olivo Beal.  Veja a
íntegra da proposta

Vereador propõe paradouro de caminhões em Toledo                 

                                                                                                                Foto: Paulo Torres

Vereador Rogério Massing

A instalação de um paradouro de caminhões em Toledo está sendo proposta na Câmara Municipal visando atender os 
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profissionais e a recém promulgada Lei dos Caminhoneiros. A proposta apresentada pelo vereador Rogério Massing 
através da Indicação nº 87, prevê aquisição de área para instalação de paradouro de caminhões no trecho entre a ponte
do Rio Lopeí e a saída para o Município de Quatro Pontes. Os paradouros são espaços amplos destinados a abrigar 
veículos de transporte como caminhões, bi trens e carretas, especialmente graneleiros, de produtos in natura e 
industrializados, que pernoitam nos locais com segurança e infraestrutura básica de alojamento. O paradouro pode ser 
administrado pelo setor público, privado ou em parceria público-privada, aponta o vereador, que destaca a dimensão da 
frota de caminhões de Toledo e considera o espaço importante para o descanso do caminhoneiro e apresentou 
anteriormente a proposta em 2014, na Indicação nº 314/2014. Veja a íntegra da proposta

Vereador propõe parceira para viabilizar paradouro de caminhões
O vereador Rogério Massing propôs na Câmara Municipal de Toledo a realização de parceria para implementação de 
paradouro para caminhões no município. Através dos Requerimento nº 52, Rogério propôs que, ouvida a Mesa Diretora,
sejam enviados ofícios à Federação das Empresas de Transportes de Cargas do Estado do Paraná (FETRANSPAR), à 
Federação das Empresas de Transporte Coletivo do Paraná e Santa Catarina (FEPASC) a respeito. O vereador propõe 
ainda contato com a direção do SEST/SENAT unidade de Curitiba, e o Sindicato das Empresas de Transportes 
Rodoviários de Cargas de Toledo (SINTRATOL), além do Executivo Municipal, requerendo a esses órgãos que 
viabilizem o apoio necessário na aquisição de área e execução de paradouro para caminhões na BR-163 entre o trevo 
da BR-467 até a comunidade de Vila Ipiranga, em ambos os lados. Rogério aponta que Toledo possui a característica 
de polo regional de recebimento de cargas e, consequentemente, esta movimentação gera congestionamento em vias 
públicas e nas entradas das cooperativas ou indústrias. A situação causa certo descontentamento aos moradores 
próximos e desconforto aos próprios motoristas, que necessitam de condições básicas de estadia, como água potável, 
sanitário e segurança e poderiam ter isso no paradouro. Veja a íntegra da proposta

Recapeamento asfáltico da Rua Eugênio Comin é tema de indicação
O vereador Genivaldo Paes, por meio da indicação 81/2015, solicita ao Executivo que seja
realizado recapeamento asfáltico da Rua Eugênio Comin, entre a Rua Rua Dervil Michelim
e a rodovia de acesso ao Município de São Pedro do Iguaçu. O motivo do pedido é o
estado de degradação da via, aponta o vereador. Veja a íntegra da proposta

Vereadores propõem bebedouros no Parque Ecológico Diva Barth
Os vereadores Marcos Zanetti e Walmor Lodi apresentaram na Câmara a Indicação nº 90, com apoio de outros 
vereadores, propondo a instalação de bebedouros no entorno do Parque Diva Paim Barth. O local é utilizado 
diariamente por adultos, crianças e idosos para a prática de esportes e lazer e devido às elevadas temperaturas é 
necessário maior ingestão de água para a hidratação do corpo, apontam eles. A proposta lembra a Indicação n° 
73/2014, já apresentada, solicitando do Executivo especial atenção para instalação de bebedouros no local visando 
disponibilizar água potável gratuitamente a todas as pessoas que dele se utilizam diariamente. Veja a íntegra da 
proposta
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Vereador propõe minibibliotecas nos Restaurantes Populares
                                                                                       Foto: Paulo Torres  

Vereador Reinaldo Rocha

O vereador Reinaldo Rocha apresentou a Indicação nº 85, propondo ao Executivo a instalação de minibibliotecas nas 
unidades do Restaurantes Populares de Toledo. O objetivo é incentivar as pessoas e despertar o hábito da leitura, 
enriquecendo seus conhecimentos a tornando-as pessoas mais participativas nas decisões e crescimento da 
comunidade. O vereador lembra que no lançamento do projeto “Movimento Pessoas Melhores”, foi mencionado que 
todos deveriam participar com propostas para fazer crescer as ações do projeto e com a proposta acredita que está 
fazendo a sua parte. Veja a íntegra da proposta

Edinaldo pede cobertura no ponto de ônibus na UBS central

Por  meio  da  Indicação  78/2015  o  vereador  Edinaldo  Santos  pede  a  recolocação  de
cobertura do ponto de ônibus da Unidade Básica de Saúde (UBS) central,  o chamado
Centro  de  Saúde.  A  maioria  dos  pacientes  que  ocupam  esse  serviço  dependem  do
transporte coletivo e devido à inexistência da cobertura do ponto, as pessoas ficam no
aguardo do ônibus sob sol e chuva e outras ações do tempo, aponta o vereador Edinaldo
na indicação ao Executivo  pela  recolocação da  cobertura  do  ponto. Veja  a  íntegra  da
proposta
 

Rogério propõe recape na Vista Alegre-Bom Princípio
O vereador Rogério Massing propôs ao Poder Executivo Municipal, através da Indicação nº 86, que seja realizado 
estudo de viabilidade para o recape asfáltico na estrada que liga Vista Alegre a Bom Princípio. Moradores dos entornos 
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reivindicam melhorias, a fim de evitar acidentes e proporcionar melhores condições de trafegabilidade, seja para 
veículos ou pedestres. Veja a íntegra da proposta

Rua estreita motiva proposta na Câmara Municipal
O vereador Vagner Delabio apresentou a Indicação nº 89, que propõe ao Poder Executivo a realização de melhorias do 
trânsito na Rua Avelino Hofstaeter. Segundo o vereador a via tem várias indústrias que demandam um grande 
movimento diário de veículos leves e pesados e têm seu desenvolvimento dificultado devido a via ser de faixa de 
rolamento estreita. A proposta é transformar a rua em mão única ou reduzir a largura das calçadas, sugerindo um 
estudo a respeito. Veja a íntegra da proposta

Vereador Lodi pede reparo na iluminação no La Salle
A iluminação precária da Rua Serafina Correia, entre a Avenida Maripá e Rua Sete de Setembro, no Jardim La Salle, foi 
tema da Indicação nº 91, do vereador Walmor Lodi. Ele aponta no documento que os moradores reclamam da escuridão
e consequentemente de falta de tranquilidade e segurança no trecho. Veja a íntegra da proposta

Expedito pede recuperação de bocas de lobo e asfalto na Parigot
                                                                                     Foto: Paulo Torres   

Vereador Expedito Ferreira

Com o intuito de fazer uma reforma nas bocas de lobo na Avenida Parigot de Souza,
trecho  do  Jardim  Porto  Alegre,  o  vereador  Expedito  Ferreira  apresentou  a  Indicação
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79/2015. Na proposta ele solicita essa melhoria ao Executivo e também a recuperação da
camada asfáltica da via. Veja a íntegra da proposta

Vereador requer moção a cabo por apoio a maquinário em rodovias

O vereador Luiz Johann apresentou o Requerimento nº 50, propondo moção de aplausos ao cabo Márcio Avelino 
Cardoso, da Polícia Rodoviária Estadual no Município de Palotina, pelos serviços prestados. Segundo o vereador, o 
policial rodoviário atua junto à Polícia Rodoviária Estadual na PR 182, km 273, Vila Paraíso, em Palotina, e vem 
apoiando e orientando agricultores com relação ao tráfego e horários de maquinários agrícolas em rodovias. Veja a 
íntegra da proposta

Vereador quer informações sobre o Centro Dorcas

O vereador Vagner de Labio apresentou o Requerimento nº 53, onde solicita informações com relação à entidade 
Centro Comunitário e Social Dorcas. O documento especifica as unidades da entidade na Vila Pioneiro, Jardim 
Coopagro e Casa Lar e solicita informações sobre a quantidade de metas por tipo de serviços socioassistencial, o valor 
total recebido pela entidade nos anos de 2012 a 2014, relatório das mercadorias, produtos e bens adquiridos pela 
entidade nos anos de 2012 a 2014, inclusive gêneros alimentícios, além de relatório mensal das pessoas atendidas, 
beneficiárias ou que foram usuárias dos serviços prestados pela entidade nos anos de 2012 a 2014. O documento 
solicita por fim os nomes do programa ou serviço prestado e de cada pessoa atendida, além da idade, endereço e 
telefone, o período em que frequentava a entidade e se foi “constatada no período de 2012 a 2014 qualquer 
irregularidade cometida da entidade ou de alguma de suas unidades, com relação a documentação apresentada pela 
entidade, aplicação dos recursos transferidos pelo Município e demais órgãos”, além de como ocorreu a aprovação da 
manutenção da inscrição da entidade no período de 2012 a 2014 perante o Conselho Municipal de Assistência 
Social. Veja a íntegra da proposta
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